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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

うきは警察署協議会 
 

 
開催年月日時 

 令和６年１０月２日   午後４時３０分 から 

令和６年１０月２日   午後５時５０分 まで 

開 催 場 所  うきは警察署 ３階大会議室  

出 席 者 

警察署協議会 

 

会長以下６名 
 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全 

課長、刑事課長、交通課長、地域課長、総務第二

係長、総務第二係員 

議 事 概 要 

 

 

 

【会長挨拶】 

・ 先ほどは大変気合が入った逮捕術訓練を見学させてもらい、驚きと頼もしさ 

を感じたところである 

 本日は２点身近に起きたことについて話ししたい 

・ １点目は、本年９月、以前からよくお世話になっていた方が交通事故により

亡くなった 

このような事故が起きると、事故に遭った本人、その家族、事故を起こされ 

た方、そしてその家族の人生も大きく変わってしまう 

車という凶器にもなり得るものについては十分に考える必要があると感じた 

・ ２点目は、町内の方から「駐在さんの連絡先を教えてほしい」と電話があり、

何故かを尋ねたところ「近所に住む高齢者と連絡が取れない」、「新聞紙が 4 日

分溜まっている」とのことだった 

・ 駐在さんに連絡して、家の中を見てもらったところ室内で倒れていたという

ことで迅速に救急車を呼んでもらったのだが、一日遅れていたとしたら大変危

険な状態だったとうかがった。 

付近住民、ボランティア、そしてうきは警察署とのコミュニケーションや連

携により命を救うことができたのだと感じた 

・ これからもよろしくお願いする 

   

【署長挨拶（要旨）】  

 ・ 会長の挨拶にもあったように、平素から警察活動に関心と理解をもっていた

だき、先頭に立って協力していただいている皆様の活動が人命救助に繋がった

と感じておりますので、これからもよろしくお願いする 

・ 死亡事故の現場を確認したところ、狭い道路における、明るい時間帯での交
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通事故であった 

尊い命がなくなったということで重く受け止めている 

歩行者への注意喚起、道路の環境整備などを含めて方策を考えていくところ

である 

７月にも死亡事故が起きているので、今後も事故防止にむけて取り締まりを 

強化していく所存である 

・ また、１本の電話、地域と警察のつながりにより人命の救助に繋がっている 

今後も地域のネットワークを広げてもらい、「ん？」と思ったときには遠慮 

なく１１０番通報していただきたい 

・ 時代が昭和、平成、令和と移り変わり、それに伴い犯罪の多様化、事件を起 

こす人も変わってきている 

つい先日、東京で緊縛強盗が発生しているが、使用された車両のナンバーが 

筑豊ナンバーということで、いつ、何処で何が起きるかわからない 

・ 先ほど、逮捕術訓練を見ていただいたが、心意気だけでは犯人は逮捕できな 

いので、私たち警察官は心身ともに鍛えているところである 

・ 台風のシーズンを迎え、災害対策も考えていく 

・ 皆さんの忌憚のない意見を私達の仕事に生かしていきたいと考えている 

 

【刑事課長による教養】 

 「匿名、流動型犯罪グループ（通称トクリュウ）」に関する教養 

 パワーポイントを使用して 

  ・ トクリュウとは 

 ・ トクリュウの特徴（暴力団との違い） 

  ・ トクリュウによる犯罪、資金源獲得活動等 

  ・ トクリュウ対策 

  ・ うきは署管内の方々が特に注意すべき点等 

について教養した。 

 

【質疑応答】 

 〇 委員から「千年小学校体育館周辺におけるゴミの放置など」につき、迅速な

対応に対する謝礼及び引き続き巡回強化の依頼があり、地域課長から 

    ・ 今回の件については少年が蝟集しているとの情報もあった 

    ・ 事件や事故は昼夜問わずに対応する 

    ・ 一番の抑止力は制服姿を見せていくことと考えているので、引き続き 

管内のパトロールを強化していく 

旨回答した。 

 〇 委員から「高齢者の交通事故の状況及びケース」について質疑があり、交通

課長から 

    ・ 高齢者（６５歳以上）が起こした交通事故の発生状況は 

        県下 ３，００５件で全体の約２４％ 

        当署    ２３件で全体の約３３％ 

     で、当署管内では約３分の１が高齢者による交通事故で、県下平均より 
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も約１０％高い割合になっている 

    ・ 死亡事故における高齢者の割合は 

        県下 ３６人で死者総数の約６割 

        当署 現時点０人 

     となっている 

    ・ 事故の形態では 

        追突事故、出合い頭の事故が８割 

     を占めている 

    ・ 高齢者の死亡事故は徒歩時の事故が多い 

体の老化を意識して、「急ぐ時こそ確認」を 

      また、反射材を身に着ける、明るい服装をする、安全な場所を歩くな 

どを心掛けていただきたい 

    ・ 県警としては広報啓発などのソフト面、道路環境整備などのハード面、 

それと取り締まりを強化していく 

旨回答した。 

〇 委員から「当署における詐欺の被害状況」について質疑があり、生活安全課

長から 

   ・ 最近では全国的にＳＮＳ型投資詐欺、ロマンス詐欺も横行している 

   ・ 当署では、 

       昨年中    発生１０件  被害額６５０万円 

    であったが、 

今年９月末  発生１１件  被害額１億円超 

     で、そのうち７件がＳＮＳ型投資詐欺で被害額も約９，０００万円とな 

     っている 

    ・ ＳＮＳ型投資詐欺は騙しの期間が長く、信用させた上で何度も振り込 

ませている 

    ・ 当署管内の被害者の多くはＬＩＮＥを利用した被害なので、被害防止 

策として 

   「メッセージ受信拒否」をＯＮにする 

   「友達追加を許可しない」にする 

に設定することで犯人側からのアプローチを遮断している 

 現在、当署管内では署員の指導により約１，０００人の方がこの設定 

をしている 

    ・ また被害防止策として 

        免許更新や遺失・拾得届出等で来署した方にチラシ配布 

        「まったフォン」の利用 

     等を行っている 

旨回答した。 

〇 委員から「爆音を鳴らして走行するバイクに対するうきは署の対応」につい

て質疑があり、交通課長から 

   

   ・ 

   ・ 

 旨回答した。 
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   ・ 通報を受けて現場に到着した時には既に走り去っていることが多い 

   ・ 確保したバイクで消音器が付いていないものについては整備不良で検 

挙している 

    ・ 今後も進路方向を研究して確保に努めたい 

  旨回答した。 

 

【総括】 

○ 皆様から貴重な意見を頂きありがとうございます。 

今後の警察活動に生かしていく 

  今後とも協力をお願いする 

○ 次回（第３回）開催に関する事務連絡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


